



Pièces	2 Pièces
Superficie	50 m²
Référence	8338541
Prix	265 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Joli deux pièces au centre de Nice. Très proche du marché de Libération et de la gare centrale de la ville. Il est composé d'un séjour très éclairé, d'une cuisine équipée avec son balcon. La chambre, qui est au calme avec une vue dégagée sur une grande cour, a également un balcon. La salle de bains a été rénovée il y a quelques années et elle est lumineuse. WC et placards à côté de l'entrée. Ce petit bijou mérite une visite. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques

Nice two-room apartment in the center of Nice. Very close to the Libération market and the city's central station. It is composed of a very bright living room, a fully equipped kitchen with its balcony. The bedroom, which is quiet with a clear view of a large courtyard, also has a balcony. The bathroom was renovated a few years ago and is bright. WC and cupboards next to the entrance. This little gem is worth a visit.

CAPAZUR ESTATE

20, avenue Pierval Villa le secant - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

